

Lausanne. Neben der Vergabe der ersten europäischen Reiterspiele 2015 an Aachen standen auch andere Themen zur Diskussion auf der Präsidiumssitzung des Weltverbandes (FEI) in Lausanne.

Auch die Weltreiterspiele 2018 waren Thema der Sitzung des FEI-Bureaus in Lausanne. Von den ursprünglich acht Bewerbern um die Weltreiterspiele sind nun noch fünf übrig geblieben. Australien, Russland und Schweden haben ihre Kandidatur fürs Mammutereignis mit den acht Disziplinen Springen, Dressur, Vielseitigkeit, Fahren, Voltigieren, Reining, Distanzreiten und Para Equestrian zurückgezogen. Im „Rennen“ sind noch Ungarn (Budapest), USA (Wellington), Kanada (Bromont), Marokko (Rabat) und Österreich, das die Veranstaltung im turniererprobten Pferdesportpark Magna Racino im niederösterreichischen Ebreichsdorf ausrichten möchte. Diese fünf Kandidaten werden sich im Juli bei der FEI mit ihren Bewerbungsunterlagen vorstellen. Eine Entscheidung, wer den Zuschlag fürs Championat erhält, wird jedoch erst nach einer weiteren Präsentation bei der FEI-Generalversammlung im Frühjahr 2013 fallen. Die nächsten Weltreiterspiele finden bekanntlich im Jahr 2014 in der Normandie (Frankreich) statt.

Das Weltcup-Finale der Dressur- und Springreiter verlässt erneut europäischen Boden. Nach einer Station in Kuala Lumpur (Malaysia) im Jahr 2006 sowie Finals in Las Vegas (USA) wird das wichtige Turnier der Hallensaison 2015 in Mexiko ausgetragen. Die FEI entschied sich für die Bewerbung aus Guadalajara. Das genaue Datum steht noch nicht fest.

Noch 5 Kandidaten für Weltreiterspiele 2018

Geschrieben von: FN-Pressestelle/ DL
Dienstag, 12. Juni 2012 um 17:00

Ferner legte der Weltverband unter anderem folgende Championatsorte und -Termine bis 2015 fest:

Springen:

Europameisterschaft Junioren: 1. bis 7. Juli 2013 in Vejer de la Frontera (Spanien)

Dressur:

Europameisterschaft Dressur Junioren/Junge Reiter: 9. bis 13. Juli 2014 in Arezzo (Italien)

Weltmeisterschaften junge Dressurpferde: 6. bis 10. August 2014 und 5. bis 9. August 2015 in Verden

Vielseitigkeit:

Europameisterschaften Junioren/Junge Reiter: 20. bis 22. September 2013 in Haras de Jardy (Frankreich)

Noch 5 Kandidaten für Weltreiterspiele 2018

Geschrieben von: FN-Pressestelle/ DL
Dienstag, 12. Juni 2012 um 17:00

Europameisterschaft Senioren Vielseitigkeit: 10. bis 13. September 2014 in Blaircastle (Großbritannien)

Europameisterschaft Junioren: 2014 in Bishop Burton, Datum steht noch nicht fest

Fahren:

Europameisterschaft Vierspanner: 12. bis 15. September 2013 in Budapest (Ungarn)

Weltmeisterschaft Fahren (Ponys): 31. Oktober bis 3. November 2013 in Pau (Frankreich)

Weltmeisterschaft Zweispänner: 28. August bis 1. September 2013 in Topol'cianky (Slowakei)

Voltigieren:

Weltcup-Finale Voltigieren: 14. bis 17. März 2014 in Braunschweig

Noch 5 Kandidaten für Weltreiterspiele 2018

Geschrieben von: FN-Pressestelle/ DL
Dienstag, 12. Juni 2012 um 17:00

Distanzreiten:

Weltmeisterschaft Junioren/Junge Reiter: 27. Juli in Tarbes (Frankreich)

Offene Europameisterschaft Distanzreiten: 12. bis 15. September in Most (Tschechien)

Weltmeisterschaft für junge Pferde: 26. bis 29. September in Veleggio Sul Minicio (Italien)

Europameisterschaft: 31. Juli bis 2. August in Molsridtet (Dänemark)

Para-Equestrian:

Europameisterschaft: 10. bis 13. oder 17. bis 20. September 2015 in Deauville (Frankreich).